



ROYAL CARIBBEAN GROUP ÉTEND SON OFFRE AVEC LA CLASSE DISCOVERY, QUI SERA CONSTRUISTE PAR CHANTIERS DE L'ATLANTIQUE À SAINT-NAZAIRE (FRANCE)

Miami, Floride et Saint-Nazaire, France, le 29 janvier 2026

Royal Caribbean Group a annoncé aujourd'hui la signature d'une série d'accords portant sur la construction des navires de la classe Discovery avec Chantiers de l'Atlantique. Parmi ces accords figurent deux commandes fermes, pour des navires qui seront livrés respectivement en 2029 et 2032, ainsi que des options pour quatre navires supplémentaires.

« La classe Discovery témoigne de notre volonté constante d'innover pour concevoir les vacances de demain. Ces navires démontrent tout ce qu'il est possible d'accomplir lorsque la conception se met au service de l'ambition. Grâce à eux, le monde sera à la portée de nos passagers. », a déclaré Jason Liberty, Président-directeur général de Royal Caribbean Group. « A travers notre collaboration avec Chantiers de l'Atlantique, nous mettons à profit l'écosystème et les nouvelles technologies mondialement reconnus de la construction navale française pour réinventer l'industrie de la croisière. »

Le partenariat historique entre Royal Caribbean Group et Chantiers de l'Atlantique a débuté en 1985 avec la construction des navires de la classe Sovereign (Sovereign of the Seas, Monarch of the Seas et Majesty of the Seas). Il se poursuit aujourd'hui avec des navires révolutionnaires, parmi lesquels figurent les paquebots de la classe Oasis (à partir d'Harmony of the Seas), ceux de la classe Edge de Celebrity Cruises et, désormais ceux de la nouvelle classe Discovery de Royal Caribbean.

« Avec la classe Discovery, les passagers sont au centre de tout. De la conception à la pointe de la technologie aux expériences immersives proposées à bord, cette nouvelle série de navires leur offrira des expériences inédites, au-delà même de leur imagination. Chaque détail sera pensé pour les surprendre et les ravir, tout en leur faisant découvrir des destinations à couper le souffle à travers le monde », a déclaré Michael Bayley, Président-directeur général de Royal Caribbean.

Chantiers de l'Atlantique, constructeur de renommée mondiale et leader sur le marché des navires hautement complexes, conçoit des paquebots à la pointe de la technologie depuis de nombreuses années. Au cours des quarante dernières années, le chantier naval a livré 21 des navires composant la flotte de Royal Caribbean Group et construit actuellement deux navires supplémentaires pour l'armateur : l'Oasis 7 et Celebrity Xcite.

« Disrupteur de la croisière, Royal Caribbean Group redéfinit les standards du secteur. Aux côtés de Jason et Michael, le développement de la classe Discovery nous pousse à aller toujours plus loin dans l'innovation industrielle. » a déclaré Laurent Castaing, Directeur Général de Chantiers de l'Atlantique.

Avec les nouveaux navires prévus d'ici 2029 et huit nouvelles destinations à terre d'ici 2028, Royal Caribbean enrichit son offre de séjours, qu'il s'agisse de croisières en mer ou fluviales ou de villégiatures à terre. Grâce à un écosystème numérique fluide et un programme de fidélité innovant, qui complètent l'expérience client, le groupe affirme son positionnement de pionnier du secteur.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Cette collaboration renforce le réseau de construction navale mondial de Royal Caribbean ainsi que son engagement en faveur de l'environnement et des technologies de pointe. Les commandes de navires sont soumises aux conditions habituelles.

Pour plus d'informations sur Royal Caribbean Group et ses marques, rendez-vous sur royalcaribbeangroup.com.

À propos de Royal Caribbean Group

Royal Caribbean Group est un leader mondial des vacances, présent sur les segments de la croisière, des destinations exclusives et des séjours à terre. Le groupe exploite 69 navires desservant plus de 1 000 destinations sur les sept continents à travers trois marques détenues à 100 % — Royal Caribbean, Celebrity Cruises et Silversea — ainsi qu'une participation à 50 % dans la coentreprise TUI Cruises, qui opère les marques Mein Schiff et Hapag-Lloyd Cruises.

Royal Caribbean Group développe son portefeuille de destinations privées, qui passera de trois à huit sites d'ici 2028 grâce aux collections Perfect Day et Royal Beach Club. Le groupe fera également son entrée sur le marché de la croisière fluviale en 2027 avec Celebrity River Cruises. Porté par des marques innovantes, des technologies de pointe et un programme de fidélité de référence dans l'industrie, Royal Caribbean Group a construit un écosystème de vacances connecté, transformant les vacances d'une vie en une vie de vacances.

Reconnu dans les classements Fortune World's Most Admired Companies 2026 et Forbes 2026 Best American Companies, Royal Caribbean Group est guidé par sa mission: offrir les meilleures expériences de vacances de manière responsable.

Pour plus d'informations, rendez-vous sur royalcaribbeangroup.com.

À propos de Chantiers de l'Atlantique

Grâce à l'expertise de ses équipes et son réseau de sous-traitants, associée à un outil industriel de premier ordre, Chantiers de l'Atlantique est un leader incontournable dans les domaines de la conception, de l'intégration, des essais et de la livraison clé en main de navires de croisière, de navires militaires, de sous-stations électriques pour les parcs éoliens offshore et de services aux flottes. L'entreprise est au cœur des défis de demain, en proposant aujourd'hui des navires dont la performance environnementale dépasse les normes les plus drastiques, ainsi que des équipements pour l'éolien en mer qui en font un acteur majeur de la transition énergétique.

Contact Presse :**Béatrice GOURIOU**

T. +33 (0) 2 51 10 98 41

mailin.communication@chantiers-atlantique.comwww.chantiers-atlantique.com